

PSICOLOGIA Y VIOLENCIA CONTRA MUJERES

Leonore E. A. Walker Denver, CO

Traducción para la Fundación SER y CRECER,
hecha por Margarita Acuña Rodríguez.

RESUMEN: La disciplina psicológica ha hecho muchas contribuciones al entendimiento del problema social de la violencia de los hombres contra las mujeres durante los últimos 15 años, reformulando el problema como un mal uso del poder de los hombres que han sido socializados creyendo que ellos tienen designado el control de la mujeres en sus vidas, inclusive por medios violentos. Los datos base de la nueva psicología científica forman, integrando los métodos analíticos del género feminista dentro de la metodología psicológica discutida, como una de las implicaciones de los resultados de los datos empíricos en los cuales están basados los nuevos diagnósticos, tratamiento y las aplicaciones judiciales. Una revisión de los mayores avances psicológicos en psicoterapia con mujeres quienes han sido atacadas sexualmente, explotadas y maltratadas es presentado, como las implicaciones para planes de acciones nacionales. El modelo feminista presentado es uno de los cuales los intereses de la ciencia y práctica son considerados muy cuidadosamente en todos los pasos del proceso. El artículo concluye con una discusión de los interesados envueltos en hacer el futuro entrenamiento de los psicólogos más relevante a los intereses de la salud mental de las mujeres.

Un análisis político del género feminista ha reformulado el problema de la violencia contra mujeres como un mal uso del poder de los hombres que han sido socializados creyendo que ellos tienen derecho al control de las mujeres dentro de sus vidas, inclusive por medios violentos. A pesar de que este análisis reconoce que las mujeres algunas a veces abusan de otras mujeres, niños y hombres, el núcleo (meollo) de la violencia interpersonal es vista como la socialización androcentrista necesitada de poder. Las feministas creen que la violencia contra las mujeres es el centro de toda violencia en el mundo y frecuentemente han aplicado dicho análisis en tratar de entender la necesidad de los hombres en controlar a otros, incluyendo el hacer guerras contra otras naciones. Así de este modo, el pronombre masculino será usado en este artículo para denotar tanto a hombres como mujeres que practican lo que es llamado "violencia masculina identificada": daño físico, ataque sexual y violación, explotación sexual en posiciones de confianza donde los hombres tienen más poder que las mujeres y serios abusos psicológicos de un hombre con el propósito de hacer que la mujer haga lo que él quiere sin consideración de sus derechos.